



モシカは、「減らそう犯罪」県民総ぐるみ運動のマスコットキャラクターで、「宮島」と「広島」を連想させる「鹿」がモチーフです。

防犯のことを「もっとしっかりかんがえよう」と呼びかけるため、この頭文字をとって、「モシカ」としました。

今、広島県内でも、なりすまし詐欺の発生が続いています。犯人は、子どもを思う親心を逆手にとり、一件当たり、数百万円もの多額の現金を騙し取っています。

なりすまし詐欺を防ぐ「鍵」は、家族のコミュニケーションです。この「モシカレター」を活用し、平素から、親子の対話を深めましょう。

広島県警察本部「減らそう犯罪」推進室

<きりとり線>

モシカレター

モシカレターは、親子の対話を深め、詐欺から親を守る手紙です。



最近、振り込め詐欺のニュースをよう聞くけど、絶対ひっかかっちゃいけないよ！
ぼくからの電話かどうか必ず確認して！

犯人の手口

電話がかかる時間

・午前中から午後2時までが圧倒的に多い

振込みの口実

・不倫して慰謝料を請求された
・株取引に失敗し、会社の金を使い込んだ など

だましのテクニック

・風邪を引いて声が違う………と言い訳する
・携帯電話の番号を変えた………と他の番号を教える
・監査があるが今なら間に合う…と慌てさせる



だまされないために

- ・電話を切って、まず冷静に
- ・もう一度、ぼくの前の電話番号で確認して
- ・家族や警察、消費者センターへ相談して
- ・金融機関の人の助言を聞いて

自宅電話 []

携帯電話 []

会社電話 []

ぼくからのメッセージ

還付金詐欺にも注意して！

最近では、社会保険事務所職員などを名乗り、医療費などを還付するといって、大手スーパーなどのATMに誘い出し、電話で還付の手続き方法を教える振りをして、別の口座に振り込ませる手口の詐欺が多発してるよ。

「還付する」と言われてもATMには行かないで！
警察、消費者センターに相談して！